
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

 

OGGETTO: “Quali tempi per la variante di Fiume Veneto?” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

APPRESO dalla stampa che la Giunta regionale, nelle persone del Presidente Massimiliano Fedriga e 

dell’Assessore Graziano Pizzimenti, si è impegnata a stanziare le somme necessarie a realizzare una 

variante a viale della Repubblica in Comune di Fiume Veneto finalizzata a diminuire il traffico parassita 

all’interno del centro abitato; 

RILEVATA l’importanza che tale opera potrebbe rivestire per la sicurezza dei cittadini di Fiume Veneto e 

di Cimpello, nonché per la qualità dell’abitare e la vivibilità del centro abitato e delle frazioni; 

CONSIDERATO che un intervento di tale portata richiede tempi importanti per la progettazione e la 

realizzazione, anche in considerazione all’espletamento dell’iter amministrativo necessario; 

PRESO ATTO delle aspettative che si sono create con l’annuncio della disponibilità a sostenere il 

finanziamento della variante e la necessità di corrispondere a tali aspettative con iniziative concrete da 

inquadrare in un cronoprogramma indicativo; 

VISTA anche la petizione n. 36 presentata da 388 cittadini della Regione in data 17 febbraio 2021; 

Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE  

 

Per sapere: quali atti amministrativi sono già stati elaborati a sostegno dell’iniziativa annunciata della 
Sindaca di Fiume Veneto Jessica Canton; quando l’intervento verrà concretamente finanziato; il 
cronoprogramma indicativo delle diverse fasi progettuali e realizzative dell’opera precisando i tempi 
stimati per la sua conclusione. 
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